

ABSTRAK

Fakultas Ekonomi

Program Studi S-1 Akuntansi

2012

Risty Mutiara

121.2012.049

Pengaruh Kinerja Lingkungan dan Pengungkapan Lingkungan Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan dan Tinjauannya dari Sudut Pandang Islam (Studi Penelitian pada Perusahaan Pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Uraian Abstrak

Perusahaan pertambangan mempunyai dampak positif adanya pertumbuhan ekonomi, disisi lain dampak negatifnya terjadi kerusakan lingkungan dan kinerja lingkungan yang buruk. Hal tersebut menimbulkan berbagai masalah lingkungan dan keluhan masyarakat. Pengungkapan lingkungan memberikan informasi mengenai kegiatan perusahaan terhadap lingkungan dan sebagai bentuk tanggung jawab perusahaan.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian verifikatif dan metode analisis data dengan menggunakan analisis linear berganda. Jenis data berupa data sekunder dengan sumber data yang diperoleh dari *website* resmi Bursa Efek Indonesia dan Kementerian Lingkungan Hidup yang berupa laporan keuangan, laporan tahunan dan laporan hasil kinerja PROPER. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan dokumentasi dan menggunakan data secara online. Populasi dalam penelitian ini adalah 8 yang berasal dari perusahaan pertambangan yang mengikuti program PROPER dan terdaftar di BEI dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Sehingga total sampel yang diperoleh sebanyak 6 perusahaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan seluruh variabel independen berpengaruh terhadap kinerja keuangan perusahaan. Hasil pengujian secara parsial menunjukkan kinerja lingkungan berpengaruh negatif terhadap kinerja keuangan perusahaan dan pengungkapan lingkungan berpengaruh positif terhadap kinerja keuangan perusahaan. Serta bahwa menurut pandangan Islam perusahaan tetap menjaga kinerja lingkungan dengan baik dan melaporkan pengungkapan lingkungan lebih banyak lagi agar kinerja keuangan perusahaan meningkat.

Kata Kunci: *Kinerja Lingkungan , Pengungkapan Lingkungan dan Kinerja*

Keuangan